



「30th キネコ国際映画祭 『KINEKO EXPERIENCE』」 活動報告

スフィーダ世田谷 FC 川嶋珠生 2023年11月4日

令和5年11月4日(土)、2023年のスローガンである「+1(プラスワン)：地域への行動、アクションに更に1つの付加価値を追求」する活動の一つとして、二子玉川エリアを中心に開催された「30th キネコ国際映画祭 『KINEKO EXPERIENCE』」に#14 川邊汐夏選手、#17 小泉杏織選手、#18 穴戸七海選手、#23 荒川結乃花選手と川嶋珠生コーチが参加致しました。

当日は、二子玉川公園多摩川河川敷エリアで、リコーブラックラムズ東京、アースフレンズ東京Zと共に、スポーツ体験エリアとして子供達を中心に会場を盛り上げ、スフィーダ世田谷FCブースではキックターゲットを実施し、3チーム合同のワークショップスペースの「応援うちわ作り」では多くの方にご参加頂きました。

今後ともクラブビジョンに掲げる“スフィーダ(挑戦)を通じて、世田谷をもっと楽しくする”取り組みを続けて参ります。





スフィードが世田谷FCは上記の各社様ご協賛頂きSDGs活動を行っています。